
学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

４月のＰＴＡ総会の際に 「笑顔と活力あふれる学校づくり」を目指すと、
いうことをお話ししました。その方針を、上記の学校教育目標を踏まえ 「目、
指す学校像、教師像」を通して 「このような子どもの姿を目指したい」と、
いった、今年度の学校の教育活動の進め方や目標についてまとめた学校経営
の構想図（グランドデザイン）を裏面のように作成しました。仙北市がＳＤ
Ｇｓ未来都市に選定されていることも踏まえ、ターゲットとの関連も記載し
ております。
どうかご確認いただき、ご意見等がございましたら、お手数ですが、別紙

にご記入いただき、校長までご提出ください。例えば 「ここの部分が分かりづらい 「こういっ、 」
たことも入れてみてはどうか」などといったこと、また 「地域や家庭としては、このような学校、
を目指してほしい」とか 「このような教師像を望みたい」など、追加で記載した方がよいのでは、
といったことでも構いません。貴重なご意見をどうかよろしくお願いいたします。

全校朝会で確認しました 相馬組さんに感謝状を贈呈しました

６日に今年度初の全校朝会を行いました。 １２日に、校地整備のためボランティアをし
４月２８日の児童会スタートの会で発表され てくださった相馬組さんを訪問し、感謝状を贈

た児童会テーマ「仲良く助け合い元気なあいさ 呈しました。全校児童を代表して、Ｋ.Ｏさんと
つ日本一」にちなみ、私からは、年度当初にお Ｋ.Ｋさんが「とてもきれいにしていただきあり
話しした「あいさつ」を頑張ってほしいこと、 がとうございました」と感謝の言葉を述べまし
また、仲良くなるために「聞くこと」をがんば た。 社長さんからは、隣接する学校の様子を
ってほしいの二点をお話ししました。 気にかけてくださっていたことや、また機会が
生活担当からは 「あいさつ」と「遊び場所 あれば、といった温かい言葉をかけていただき、

の確認」の二つを中心に話がありました。 ました。本当にありがとうございました。
また、学習担当からは 「話す聞く」を頑張、

ってほしいという話があり、聞いたときにしっ
かり反応しようという話の後のスキルアップタ
イムで、縦割り班で６年生が実際にスピーチし
て伝え、その話に反応をして聞き、質問をする
などを行いました。これ授業だけでなく、様々
な活動、普段の言葉でのやりとりで反応をしっ
かりとして、ぜひ身に付けていってほしいと感
じました。
５月はこれらを重点として子どもたちの学校

生活を支援していきます。

グランドデザインは本校のホームページ
にも掲載予定です
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二人がお礼の言葉を述べています


